

PROPUESTA: "Jornada por la paz" *7 la solidaridad*

Antecedentes: Teniendo presente la campaña del comando de Buchi contra la candidatura de Patricio Aylwin, cuya idea-fuerza es que esta última está asociada con sectores que promueven la violencia (además, que sus adherentes la practican en las contramanifestaciones), se hace necesario ~~con creatividad~~, responder positivamente a estas acusaciones. Está claro que el comando de Buchi intenta crear un clima de inseguridad en la población, tema muy sensible para los chilenos. Como se ha informado, el día 26 de octubre, a las 05.00 horas, llega a Chile el Premio Nobel de la Paz y líder del sindicato polaco Solidaridad, Lech Walessa, invitado por la Central Unica de Trabajadores. Se estima que su permanencia en nuestro país será hasta el 29 del presente.

Proposición: Retomar, con gran fuerza, el mensaje que Patricio Aylwin reitera desde el inicio de la campaña: "Chile quiere la paz". Coincidiendo con la visita de Walessa, organizar, en un día, la "Jornada por la paz" *7 la solidaridad*.

Esta jornada debiera movilizar a sectores de distintas zonas del país, los que ^{hacían} deberán hacerse presente en aquellos lugares donde se ha ejercido brutalmente la violencia. Ejemplos: Calama, Campo de Concentración de Chacabuco, Lonquén, Laja, Estadio Nacional, algún lugar donde se haya asesinado a un carabinero (pudiera ser, también, en el monumento al Carabinero que hay en Alameda, frente a la Iglesia de la Institución), etcétera.

Los sectores de chilenos que se acerquen a estos sitios ^{deberían} realizar el mismo gesto. Hay que buscar para ello ^{un} algo ^{simbólico} muy simbólico.

Al mismo tiempo, organizar que chilenos residentes en el exterior, junto a personas de los países que se nombrarán, realicen ^{igual} gesto en Roma (lugar del atentado a Bernardo Leighton y señora), en Washington (sitio donde mataron a Orlando Letelier) y en Buenos Aires, frente a la casa donde asesinaron al general Carlos Prats y señora.

Walessa debiera encabezar una de estas acciones. Podría ser frente al Estadio Nacional. Pienso que es bueno unir lo que allí un día dijo el Papa con el gesto del dirigente polaco.

Se propone que a una hora de la noche, pasadas las 20 horas, Patricio Aylwin se dirija al país por red de emisoras, abordando este tema de *"la paz 7 la solidaridad"*, conceptos importantes de la campaña y con los cuales tendrá total comunión el líder polaco.

La convocatoria debiera ser amplia, a todos los chilenos, *7 cruzan*
durante ese día toda nuestra
campaña

Jaime Moreno Laval